

Viernes 18 de septiembre de 2015

"Los hombres sabios aprenden con los errores que otros cometen; los tontos, con los propios."
H. G. Bohn

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

16.56

Euro

18.76

**ComUniCCo
Financiero**

IMC 



 **EL ECONOMISTA**^{TMX}

Las auditorías de cuentas en el extranjero inician en el 2016

A partir del 2016, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) comenzará a auditar a los contribuyentes mexicanos que tengan cuentas o inversiones en Estados Unidos, dando ejecución a la entrada en vigor de la Ley del Cumplimiento Fiscal de Cuentas Extranjeras (FATCA, por su sigla en inglés).

"En aquellos casos en los que sea muy rápido identificar la situación fiscal del contribuyente, comenzaremos en el último trimestre de este año, pero cuando se necesite realizar un análisis más detallado en información o datos, sí será hasta el 2016", admitió Óscar Molina, administrador general de Grandes Contribuyentes en el SAT. En entrevista, explicó que cuando el fisco reciba la información desde Estados Unidos hará un cruce de datos y, por ende, las revisiones correspondientes de cada una de las cuentas.

 **El Financiero**

Fed deja a los mercados en la incertidumbre

La Reserva Federal de Estados Unidos mantuvo sin cambios las tasas de interés de referencia, ante la volatilidad en los mercados internacionales, los crecientes riesgos para la economía mundial y una baja inflación en Estados Unidos. Para los analistas, esta decisión propiciará que la volatilidad continúe en los mercados financieros internacionales, por la incertidumbre del momento en que se dará el ajuste. Prevén que el mayor impacto se resentirá en las divisas de los países emergentes. "Una de las cosas que genera más incertidumbre en los mercados internacionales es no saber cuándo van a subir las tasas de interés", dijo a El Financiero Roberto Rigobon, profesor de economía aplicada en la Sloan School of Management del MIT.

 **REFORMA**
COMISIÓN DE REGISTRO

Plantean 'topes' a deudas en Fibras E

Las Fibras E tendrán límites máximos de endeudamiento, un régimen de información y una regulación en emisiones de deuda que se realicen, dijo la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). En el documento, que está a discusión en la Comisión Federal de Mejora Regulatoria (Cofemer), la dependencia señala que se modificaron diferentes disposiciones para presentar las Fibras E. "Resulta necesario llevar a cabo una homologación de los textos normativos según lo establecido por la Ley del Mercado de Valores respecto de los certificados bursátiles de desarrollo e inmobiliario.

Viernes 18 de septiembre de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Socios Adherentes
De la AIC



Guía para la
presentación del
dictamen a presentarse
en septiembre 2015



Refrendo de la
Certificación
Profesional por
Disciplinas, facilidades
otorgadas a los
profesionistas
certificados.



NOTAS FISCALES:

SAT / Listado de
contribuyentes definitivo
que no desvirtuaron los
hechos que llevaron a
la autoridad a
notificarlos al 15 de
septiembre de 2015
publicado en la página
de Internet del SAT



SAT / Nuevo Proyecto
de la cuarta resolución
de modificaciones a la
RMF para 2015.
Acreditamiento del
IEPS por adquisición de
diesel para transporte
público o privado



PRODECON/
Denuncia malas
prácticas en auditorías
del SAT
a contribuyentes



MILENIO

Senado ratifica a Agustín Carstens en Banxico por 6 años más

Con el voto en contra de la izquierda, el Senado aprobó la ratificación de Agustín Carstens por un nuevo periodo de 6 años como miembro de la Junta de Gobierno del Banco de México, (donde actualmente se desempeña como gobernador) quien rindió protesta de inmediato. El actual gobernador del Banco central fue ratificado con 84 votos a favor, 16 en contra y 3 abstenciones, para un nuevo periodo del 1 de enero de 2016 al 31 de diciembre de 2021. En tribuna, el priista David PENCHYNA argumentó a favor de la ratificación, al destacar la experiencia del economista.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Estos son los principales motores de crecimiento de México

El consumo privado y las exportaciones son los principales motores de crecimiento de la economía mexicana, mientras que el gasto del gobierno mantiene una muy baja aportación, de acuerdo con datos dados a conocer esta mañana por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Al dar a conocer la Oferta y Demanda Global de Bienes y Servicios, que permite observar de manera detallada las fuentes de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB), el INEGI reportó que del crecimiento de 2.2% del trimestre, 2 puntos porcentuales corresponden a contribución del consumo privado y 3 puntos a las exportaciones. Asimismo, la inversión de las empresas contribuyó con 1.2 puntos, el gasto del gobierno con sólo 0.3 puntos, y las exportaciones tuvieron una afectación negativa de 1.8 puntos.

La Razón

razon.com.mx

La Fed mantiene tasas... peso y bolsa se recuperan

La moneda mexicana y la Bolsa de Valores ganan terreno en la jornada de este jueves, luego de que la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) decidiera mantener sin cambios su tasa de interés, de 0 a 0.25 puntos porcentuales. De esta forma, el dólar bajó de la barrera de los 17 pesos para ubicarse en 16.80 unidades en los principales bancos del país y casas de cambio; mientras que la Bolsa Mexicana de Valores ganó 1.21 por ciento. El economista en jefe para México de Bank of America, Carlos Capistrán, considera que el Banco de México (Banxico) tampoco aumentará su tasa de interés objetivo el 21 de septiembre, debido a las condiciones macroeconómicas existentes. "

Viernes 18 de septiembre de 2015

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(17/09/15)	3.00
TIIE 28 (17/09/15)	3.3415
TIIE 91 (17/09/15)	3.3750
TIIE 182 (15/09/15)	3.6033
CETES 28 (14/09/15)	3.18

Reservas internacionales (mdd)

(11/09/15)	183,477.1
------------	-----------

Inflación anual

(Ago. 2014-Ago. 2015, %)

Objetivo de
inflación 3.00

Intervalo de variabilidad

porcentual ±1 punto

Inflación * 2.59

Inflación
subyacente * 2.30

Inflación mensual

(Ago. 2015, %)

Inflación * 0.21

Inflación
subyacente * 0.20

UDIS (18/09/15) 5.301294

CNNEXPANSIÓN

OCDE baja previsiones de PIB global; insta a la Fed a actuar

Las perspectivas de crecimiento económico mundial se han ensombrecido respecto a hace unos pocos meses, pero Estados Unidos se comporta lo suficientemente bien como para que su Banco central proceda a su primera alza de tasas de interés desde la crisis financiera, según la Organización para la Cooperación y el Desarrollo (OCDE). La entidad, que agrupa a 44 países con economías en su mayor parte avanzadas, recortó el miércoles su previsión de crecimiento económico mundial a causa de los problemas de países emergentes como China y Brasil, en un informe que lleva el inusual título de "Enigmas e incertidumbres".



México lamenta decisión de EU sobre exportaciones mexicanas de azúcar

El gobierno de México lamentó el resultado anunciado por el Departamento de Comercio de Estados Unidos, en el sentido de que las exportaciones mexicanas de azúcar ingresan a esa nación con precios dumping. A través de la Secretaría de Economía (SE) rechazó que el ingreso del producto mexicano haya causado un daño o amenaza de daño a la industria azucarera de ese país. El titular de la dependencia, Ildelfonso Guajardo Villarreal, recordó en entrevista que desde el año pasado existe un acuerdo entre los gobiernos de México y Estados Unidos, por lo que aseguró que no hay afectación para México y se mantendrá la no aplicación de aranceles a las importaciones originarias de México.



Decisión de la FED no tendrá efecto en economía mexicana: SE

El secretario de Economía, Ildelfonso Guajardo Villarreal, aseguró que la decisión de la Reserva Federal de Estados Unidos de mantener sin cambios las tasas de referencia no tendrá ningún efecto en la economía mexicana. Explicó que con anterioridad los mercados ya tenían considerada esta posibilidad, incluso si se hubiera dado algún movimiento "está totalmente asimilado en el mercado mexicano, no hubiera tenido afectación", afirmó el funcionario.

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Viernes 18 de septiembre de 2015



Bolsa mexicana pierde en apertura por preocupaciones economía global, sigue a Wall St.

La bolsa mexicana perdía en sus primeros negocios del viernes en línea con las plazas de Wall Street, después de que la Reserva Federal de Estados Unidos dejó estable su tasas de interés referencial por preocupaciones sobre la salud de la economía global. A las 8.43 hora local (1343 GMT), el índice líder IPC, que agrupa a las 35 acciones más negociadas, perdía un 1.22 por ciento a 43,256.71 puntos.



Solicitudes de subsidios por desempleo en EU caen a mínimo

El número de estadounidenses que pidió por primera vez el seguro federal de desempleo cayó la semana pasada a su nivel más bajo en ocho semanas, lo que sugiere que el mercado laboral sigue fortaleciéndose a pesar de la reciente agitación en los mercados financieros. Las solicitudes iniciales del beneficio para desempleados se redujeron en 11,000 a un total desestacionalizado de 264,000 en la semana terminada el 12 de septiembre, dijo el jueves el Departamento de Trabajo. Es la lectura más baja desde la semana finalizada el 18 de julio y se trató de la vigésimo octava semana consecutiva en que los pedidos se mantienen por debajo del umbral de 300,000, que generalmente se asocia a un mercado laboral fortalecido.



Prevén lluvias y nubosidad en el país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) prevé lluvias muy fuertes en Chiapas; fuertes en Chihuahua, Durango, Sinaloa, Nayarit, Jalisco, Colima, Veracruz, Campeche y Quintana Roo; y de menor intensidad en Sonora, Nuevo León, Tamaulipas, San Luis Potosí, Zacatecas, Aguascalientes, Guanajuato, Querétaro, Hidalgo y Tlaxcala. Debido a que dos zonas de inestabilidad, una en noroeste y occidente del territorio nacional y la otra en el sureste se asociarán con la entrada de humedad de océano Pacífico, golfo de México y Mar Caribe.

